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This product is recommended for ages over 14 years. The maximum load is 100kg.
Product Size: L114*W114*H132cm
Attention：The trampoline must be assembled by an adult according to the assembly instructions 
and inspected before first use.
Attention：Follow the manufacturer's instructions when jumping with/without shoes
Attention：Empty your pockets and hands before jumping
Attention：Always jump in the middle of the mat, not on the sides.
Attention：Do not eat while jumping
Attention：Each jump should not exceed 30 minutes, and at least 10 minutes of rest is required
Attention：Be sure to close the network port before jumping
Trampolines cannot be buried underground
Trampolines should not be installed on concrete, asphalt or any other hard surface or near incom-
patible features (e.g., paddling pools, slides, climbing structures)
Any modifications made by the consumer to the original trampoline (such as adding accessories) 
must be done in accordance with the manufacturer's instructions.

Maintenance Instructions
During the winter months, snow and extremely low temperatures may damage the trampoline, and 
it is recommended to clear the snow and store the mat and shell indoors.
Replace nets and pad regularly every 1 year，and check whether the structure is stable to ensure 
safety
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INSTALLATION STEPS

1. Place all trampoline sections on the floor (figure 1).

2. Connect the round frame and install the tube feet one by 

one.

3. Install the elastic springs to the other sides of the frame, 

continue to install other ropes, as shown in Figure 3.

Note: To install the jump pad, follow the assembly instruc-

tions below. Install the protective cover first.

4. Une fois le montage terminé, installez les pieds du tram-

poline, puis serrez chaque pied après avoir installé tous les 

pieds du trampoline (Figure 4).
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Handrail Installation Instructions
1. Please find the hole on one side of the frame tube (see picture 1, then remove the two foot caps 

(see picture 2)

2. Please connect the bottom of the stabilizer to the rod (picture 3), and install the rod to each side 

of the leg. Then reinstall the foot cap.

3. Now attach the connector (picture 4-5) to the bottom of the handle (picture 6) with the two long 

screws.

4. find the top T-bar (pic 7) and adjust the bar and install it as shown. Now we will install the T bar 

to the top of handle

5. Connect the installed T bar and the telescopic rod with Plum plastic screw to fix.(Figure 8)

6.Install the light strip through the fixed space on the back of the jumping step.(Figure 9) Use three 

AA batteries。

INSTALLATION STEPS
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Friendly Reminder: PIs remove the transparent protective film when using.
OFF: press normally for 3 seconds to close.

Multifunctional Remote, Handy Operation
Up to 32.8ft control Distance

Turn on/off Timer setting

Use two
AAA

batteries

12 color option

8 Modes
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Ce produit est recommandé pour les plus de 14 ans. La charge maximale est de 100 kg.
Taille du produit : L114*W114*H132cm
Attention : Le trampoline doit être assemblé par un adulte selon les instructions de montage et 
inspecté avant la première utilisation.
Attention : Suivez les instructions du fabricant lorsque vous sautez avec ou sans chaussures.
Attention : Videz vos poches et vos mains avant de sauter.
Attention : Sautez toujours au milieu de la toile, pas sur les côtés.
Attention : Ne mangez pas en sautant.
Attention : Chaque saut ne doit pas dépasser 30 minutes, et au moins 10 minutes de repos sont 
nécessaires.
Attention : Assurez-vous de fermer le port du filet avant de sauter.
Les trampolines ne peuvent pas être enterrés.
Les trampolines ne doivent pas être installés sur du béton, de l'asphalte ou toute autre surface dure 
ou près d'éléments incompatibles (par exemple, piscines pour enfants, toboggans, structures d'es-
calade).
Toute modification apportée par le consommateur au trampoline d'origine (comme l'ajout d'acces-
soires) doit être effectuée conformément aux instructions du fabricant.

Instructions d'entretien
Pendant les mois d'hiver, la neige et les températures extrêmement basses peuvent endommager le 
trampoline. Il est recommandé de dégager la neige et de ranger la toile et la coque à l'intérieur.
Remplacez régulièrement les filets et les protections tous les ans et vérifiez si la structure est stable 
pour garantir la sécurité.
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LISTE DES PIÈCES FR

④ 1

③ 1② 6① 1

⑩ 2

⑨ 1⑧ 3⑦ 1

⑥ 1⑤ 1

36 1

1 1 2
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1. Placez toutes les sections du trampoline sur le sol (Figure 

1).

2. Connectez le cadre rond et installez les pieds du tube un 

par un.

3. Installez les ressorts élastiques sur les autres côtés du 

cadre, continuez à installer les autres cordes, comme indiqué 

à la Figure 3.

Remarque : Pour installer le tapis de saut, suivez les instruc-

tions de montage ci-dessous. Installez d'abord la couverture 

de protection.

ÉTAPES D'INSTALLATION
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ÉTAPES D'INSTALLATION

Instructions d'installation de la main courante
1. Trouvez le trou d'un côté du tube du cadre (voir image 1), puis retirez les deux embouts (voir 

image 2).

2. Connectez le bas du stabilisateur à la tige (image 3), puis installez la tige de chaque côté de la 

jambe. Réinstallez ensuite l'embout.

3. Fixez maintenant le connecteur (image 4-5) au bas de la poignée (image 6) avec les deux 

longues vis.

4. Trouvez la barre en T supérieure (image 7), ajustez la barre et installez-la comme indiqué. 

Installez maintenant la barre en T en haut de la poignée.

5. Connectez la barre en T installée et la tige télescopique avec la vis en plastique Plum pour les 

fixer (figure 8).

6. Installez la bande lumineuse à travers l'espace fixe à l'arrière de la marche de saut (figure 9). 

Utilisez trois piles AA.
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Veuillez retirer le film protecteur transparent avant utilisation.
Éteindre : appuyez normalement pendant 3 secondes pour fermer.

Télécommande multifonctionnelle, 
opération pratique jusqu'à 10 mètres de distance

Allumer/éteindre Programmation 
de minuterie

Utilise deux 
piles AAA

12 options de 
couleur

8 modes
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